

A Certain Righteous Enhancer

Ein gewisser gerechter Verstärker

Von -Black_Star-

Eine gewisse Einführungsrunde

Gakuen Toshi. Die Stadt der Wissenschaft und Bildung. Sie gilt dem Rest der Welt um mindestens 20 bis 25 Jahre voraus, was die technologische Entwicklung angeht. Es ist eine Stadt der Schüler. Denn 80% der Bevölkerung besteht aus Schülern, welche an verschiedensten Mittel- und Hochschulen Dinge lernen, von denen viele andere nur zu träumen wagen. Es ist außerdem eine Stadt, in der es nicht ungewöhnlich ist, eine besonderer Fähigkeit zu haben, ein so genannter Esper zu sein. Im Gegenteil. Eben jene übernatürlichen Fähigkeiten werden in der Stadt gefördert. Es wird vieles getan, um aus den ganz normalen Leuten Esper zu machen. Schon allein für den Zweck der wissenschaftlichen Beobachtung. Esper...werden eingeteilt in 6 Level. Von Null...oder Zero...bis 5. Während Level Zeros trotz Durchlaufen des Programmes zur Entfaltung von besonderen Fähigkeiten keine nennenswerte Fähigkeit entwickeln und mehr oder minder stinknormale Schüler in dieser Stadt sind, sind sie trotzdem der größte Teil der Bevölkerung Gakuen Toshis.

Im Gegensatz dazu stehen die Level 5. Schüler, die mit beinahe göttlichen Fähigkeiten gesegnet sind. In der Vergangenheit taten sich immer wieder einige besondere Individuen aus ihnen hervor. Während vor 20 Jahren eine gewisse wissenschaftliche Railgun die drittstärkste unter den Level 5 war und ein böswilliger Sadist der stärkste Esper der Stadt war haben heute andere ihren Platz eingenommen. Feuerdrachen, Verwandlungskünstler, Gravitationsbeeinflussung die bis zum Erschaffen schwarzer Löcher reicht. Das sind nur drei der momentan in der Stadt lebenden und lernenden Level 5. Doch alle Level 5 teilen neben ihren großen Fähigkeiten ein weiteres Los: Sie sind alle in einem gewissen Maße wahnsinnig. Manche subtiler als andere aber trotzdem.

Wie ihr euch sicherlich schon denken könnt, meine geneigten Leser, so gibt es in Gakuen Toshi nicht nur Friede, Freude, Eierkuchen. Nein. Im Gegenteil. Es gibt immer wieder diejenigen welchen, die sich aufgrund ihrer Fähigkeit sicher...zu sicher sind, dass sie die armen kleinen Level Zeros die sich nicht verteidigen können auszurauben, zu verprügeln, ihnen das Leben schwer zu machen. Im Gegensatz zu ihnen steht eine Gruppe namens SkillOut. Eine Gruppe an Level Zeros, welche über Mittel verfügen, hochleveligen Espern ihre Kräfte zu rauben. Und sich an ihnen zu rächen oder andere finstere Pläne zu verfolgen. Dann sind da natürlich auch noch die Eindringlinge von außerhalb, welche sicherlich auch aber eben nicht nur über Gott und die Welt

diskutieren wollen. Ihnen ist die wissenschaftliche Stadt oft genug ein Dorn im Auge und eine gewisse Kirche führte einst Krieg gegen diese Stadt. Sie verlor. Doch das ist eine andere Geschichte.

Doch wer fragt ihr? Wer soll all diesen Wahnsinnigen, Eindringlingen und Gruppierungen wie SkillOut Einhalt gebieten fragt ihr? Eine wirklich gute Frage. Die Antwort darauf ist schnell geliefert. Zwei Organisationen gibt es in der Bildungsstadt, welche eben jenen Wahnsinnigen, Eindringlingen und böartigen Gruppierungen den Kampf angesagt haben! Diese Organisationen sind AntiSkill, eine Organisation von meistens Lehrern, welche hier wie die Polizei für Recht und Ordnung sorgt. Zum anderen gibt es die Schülerpolizei namens Judgment. Sie sind diejenigen, welche der erste Ansprechpartner für Schüler sind. Beide, AntiSkill und Judgment sind Institutionen, welche sich um die Probleme kümmern. Sie sind der Hoffnungsschimmer für all die hilflosen Schüler, die sich an niemanden sonst wenden können und sie sind...

„Total nutzlos weil sie immer an ihren Schreibtisch gebunden sind“ unterbrach nun eine recht freche Stimme diese Einführungsrunde, welche den Leser lediglich über die wichtigsten Gegebenheiten und Organisationen informieren will. „Hmpf. Die wichtigsten Gegebenheiten und Informationen...huh? Mah das Problem ist nur, dass es hier weder um einen Level 5, noch um ein Mitglied von SkillOut, noch um einen Esper der seine Kräfte missbraucht, noch um ein Mitglied von Judgment oder AntiSkill geht“ erklärte das Mädchen mit den schwarzen Haaren, welche zu einem Pferdeschwanz zusammengebunden waren. „Es geht hier ganz allein um meine Kumpanen und mich. Unsere Abenteuer, unsere Kämpfe. Und unseren immerwährenden Kampf für die Gerechtigkeit.“ Hach...immer diese Helden mit ihren Einwüfen. Na schön. Okay. Ich stoppe mit der allgemeinen Einführung. „Ist auch besser so. Stell lieber mich vor. Die Leute wollen was von ihrem Protagonisten erfahren.“

Hai hai. Ist ja schon gut. Also dieses freche, nervige junge Mädchen ist...“wen nennst du hier bitte frech?“ Ich versuche nur meine Arbeit zu machen, meine Liebe. „Mach sie gefälligst Richtig. Und stell mich nicht als unhöflich dar.“ Aber das ist genau das was du bist...na ja gut okay. Ich darf euch nun eure junge, anmutige und mutige, immer gerechte Protagonistin vorstellen. Die Kämpferin für die Gerechtigkeit, welche diese Stadt so nötig braucht. Ihren wahren Charakter werdet ihr noch kennen lernen. Sie ist die Verstärkerin der Gerechtigkeit. Ihre Fähigkeit ist... „ah warte, warte Erzähler-kun. Du machst das ganz falsch. Sie müssen jetzt noch nichts von meiner Fähigkeit wissen. Das ist nur der Prolog. Und die einzige Chance in der ich außerhalb der Geschichte reden kann, mich mit dir unterhalten kann. Lass mich das übernehmen.“ Mit diesen Worten nahm sie eine heroische Pose ein, indem sie eine ihrer Hände – die linke - in die Taschen ihrer schwarz-gelben Kapuzenjacke und streckte die andere geradewegs nach vorn.

„Ich bin die verstärkte Faust der Gerechtigkeit! Ich bin die Stimme der Stimmlosen! Ein wahrer Held der Gerechtigkeit! 15 Jahre alt! Blutgruppe A! Größe 170cm! Geburtstag 12. Dezember! Sternzeichen Schütze! Level 4! Eine jüngere Schwester! Furuyama Mittelschule, drittes Jahr! Geboren in Fukuoka, Japan! Ikamura Etsuko!“ Einige Explosionen waren hinter ihr zu sehen, welche dieser eigentlich doch recht

lächerlichen Pose eine gewisse Coolness verliehen. Ja...einige dieser Informationen sind ein wenig unnütz. Wäre es nicht besser gewesen, deine Fähigkeit zu verraten? „Iya! Wenn ich jetzt meine Fähigkeit verrate nehme ich ja die ganze Spannung weg. All die Infos die ich eben gegeben habe werden später in der Story eh nicht erwähnt. Aber da viele drauf bestehen werden es zu wissen...na dann muss ich es hier verraten. Ganz einfach.“ A-so. Na schön. Das lass ich mal durchgehen. Gut...also willst du noch was sagen, Etsu-chan? „Freut euch schon mal auf die Story. Und keine Sorge. Wenn ihr weiterlest werdet ihr es bestimmt nicht bereuen!“